

Miércoles 18 de julio de 2018

"Las penas son como nubes tormentosas: vistas desde lejos parecen negras, pero cuando están encima de nuestras cabezas, apenas son grises"

Juan Pablo Richter

## TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

18.87

Euro

22.12

ComUniCCo  
Financiero

IMC



## EL ECONOMISTA

### México ya figura en el mapa petrolero de aguas profundas

La inversión en aguas profundas es reflejo de una nueva etapa en el desarrollo petrolero mexicano, porque para el 2030 la extracción a más de 500 metros de tirante de agua en el golfo de México aumentará casi 38% para producir 2.1 millones de barriles diarios de crudo (116% de lo que produce hoy Petróleos Mexicanos), de los cuales México aportaría alrededor de 300,000 barriles diarios de petróleo. De acuerdo con el análisis semanal Pulso Energético, de la Asociación Mexicana de Empresas de Hidrocarburos (Amexhi), como estima en su más reciente estudio Abriendo el crecimiento futuro en el aguas profundas del golfo de México, la consultora McKinsey, la parte mexicana del golfo de México aportará entonces 2.4% de la producción mundial de aguas profundas.

## El Financiero

### Voilà! Esta empresa francesa generará electricidad con basura de CDMX

Con 4 mil 500 toneladas de basura inorgánica de la Ciudad de México, la empresa francesa Veolia generará 965 mil Megawatts-hora por año (MWhr/Año) de electricidad, cantidad que consumen actualmente las 12 líneas del Sistema de Transporte Colectivo Metro. "El objetivo consiste en procesar esta cantidad de basura por día, de las 13 mil que hoy genera la CDMX (al año), en lugar de enviarlas a rellenos sanitarios en el Estado de México o Morelos", explicó Federico Casares, director de desarrollo de negocios y relaciones institucionales en Veolia México.

## EL UNIVERSAL

### Condusef lanza "notificación morada" por empresa fraudulenta en mercado de divisas

La Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef) dio a conocer una "notificación morada", enviada por parte de la Interpol, sobre actos fraudulentos de la empresa "Fortis IM Trade", la cual opera por Internet como una proveedora de servicios en el mercado de intercambio de divisas conocido como Forex, las 24 horas del día, cinco días a la semana. "De acuerdo con la notificación, cuando una persona decide invertir en 'Fortis IM Trade', a manera de gancho se le abre una cuenta para que realice inicialmente prácticas de inversión mientras se familiariza con el sistema, posteriormente la inversión se hace con dinero real", explicó la Condusef.

Miércoles 18 de julio de 2018

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Dictamen Fiscal 2017 –  
Fecha límite para la  
presentación del  
dictamen fiscal



Dictamen Fiscal 2017 –  
No se iniciarán revisiones  
de papeles de trabajo  
Administración General  
de Grandes  
Contribuyentes,  
Administración General  
de Auditoría Fiscal  
Federal salvo en los  
casos excepcionales que  
se indican



## NOTAS FISCALES:

SHCP / Informe Semanal  
del Vocero. El saldo de  
recursos de las AFORE es  
equivalente a 14.9% del  
PIB a junio de este año,  
reporta la Consar



SHCP / Listado global  
definitivo en términos del  
artículo 69-B, párrafo  
tercero del CFF al 18 de  
junio de 2018



SHCP / Acuerdo por el  
cual se dan a conocer los  
montos de los estímulos  
fiscales aplicables a la  
enajenación de gasolinas  
en la región fronteriza  
con los EUA,  
correspondientes al  
período 14 al 20 de julio  
de 2018



## MILENIO

Grupo Milenio Noticias

### Ruiz Esparza se reúne con equipo de AMLO sobre nuevo aeropuerto

El titular de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), Gerardo Ruiz Esparza, recibió al equipo del virtual presidente electo Andrés Manuel López Obrador, para compartir información sobre la situación de la construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM) y las obras hidráulicas relacionadas. A través de un comunicado, la SCT señaló que “se acordó mantener la comunicación, intercambiar información de detalle y llevar a cabo, a la brevedad posible, reuniones sobre temas técnicos en materia aeroportuaria, social, financiera, geológica y de medio ambiente, con representantes de ambas partes”.

## EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

### Propone CCE cinco puntos para crecimiento económico

Para lograr un crecimiento económico de 4% en los próximos años se requiere mantener controlada la inflación, reducir los niveles de deuda del gobierno y hacer más eficiente el gasto público, aseguró Juan Pablo Castañón, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE). En un comunicado, mencionó que la inflación es el peor de los impuestos pues afecta más a las familias de menor ingreso, por lo que la estabilidad en precios debe ser una prioridad para el siguiente gobierno, respetando la autonomía del Banco de México y sin establecer precios fijos.

## La Razón

razon.com.mx

### Recomiendan a AMLO eliminar Ramo 23 para elevar el ahorro

Incluso cuando las propuestas de austeridad del virtual Presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, son muy vistosas, no generarán el ahorro que necesita el país; sin embargo, eliminar el Ramo 23, que refiere a las Provisiones Salariales y Económicas y que reparte recursos federales a las entidades, podría generar ahorros de hasta 300 mil millones de pesos, señaló el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF). El vicepresidente del Comité Nacional de Estudios Económicos del IMEF, Federico Rubli, mencionó que aunque los puntos que dio a conocer López a Obrador van encaminados a la política de austeridad que planteó con antelación, dichos ahorros no son de gran magnitud.

Miércoles 18 de julio de 2018

## CNNEXPANSION

### AMLO recibirá al país estancado en inversión pública

El gobierno federal entrante, presidido por Andrés Manuel López Obrador recibirá las finanzas públicas con los niveles de inversión en infraestructura y obra pública (inversión física) más bajos de los últimos 9 años. Con caídas consecutivas anuales desde 2015, el gasto en inversión física representó el 2.6% del PIB en 2017, el menor nivel visto desde 2006, cuando representó el 2.4%, refieren datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Considerando que la nueva administración quiere elevar este gasto de manera paulatina a 5% del PIB, uno de sus mayores retos estará en liberar recursos públicos, para destinarlos al desarrollo de proyectos de infraestructura rentables y atractivos para que participe la iniciativa privada, consideró Valeria Moy, directora del observatorio en materia de política pública, México, ¿Cómo Vamos?



### Buscan 4,800 movilidad hipotecaria

A casi tres meses de presentar un programa para movilidad hipotecaria, el Infonavit registra 4 mil 860 casos de derechohabientes que buscan aprovecharlo. La cifra se registra dentro de un universo de 1.7 millones de trabajadores que cumplen con condiciones para acceder al programa Cambiavit, de acuerdo con datos del Instituto. Entre los estados que concentran el mayor número de solicitudes de cambio de vivienda para créditos vigentes están Nuevo León, Ciudad de México, Guanajuato, Aguascalientes, San Luis Potosí, Jalisco y Querétaro. "Estas entidades son también las de mayor demanda precalificada de crédito y derechohabiencia activa del Infonavit", respondió el Instituto por escrito.

## El Sol de México

### Preocupa a sector alza en costo de turbosina, declara la ALTA

La Asociación Latinoamericana y del Caribe de Transporte Aéreo (ALTA) comentó que pese a estar cerca de un acuerdo referente a las nuevas tarifas por almacenamiento de turbosina derivado de la apertura del mercado, al sector le preocupa que se generen otros incrementos como el costo de la molécula de este carburante. "De la manera que está siendo manejado el mercado, hay la posibilidad que Pemex continúe al final manteniendo su posición dominante y condicionando la entrada de otros competidores, lo que podría generar que los precios al final, de la molécula del combustible, se incrementen", explicó el director ejecutivo del organismo, Luis Felipe de Oliveira.

#### INDICADORES:

##### Tasa de interés objetivo

(17/07/18)	7.75
TIIE 28 (17/07/18)	8.1100
TIIE 91 (17/07/18)	8.1547
TIIE 182 (11/07/18)	8.2050
CETES 28 (17/07/18)	7.74

Reservas internacionales (mdd)	
(13/07/2018)	173,295.9

##### Inflación anual

(Jun. 2017-Jun. 2018, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	4.65
Inflación subyacente *	3.62

##### Inflación mensual

(Jun. 2018, %)	
Inflación *	0.39
Inflación subyacente *	0.23
UDIS (18/07/18)	6.026285

\* WWW.BANXICO.ORG.MX

Miércoles 18 de julio de 2018

 REUTERS MÉXICO

## MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 18 de julio

\* El presidente de la Reserva Federal, Jerome Powell, dijo el martes que cree que Estados Unidos se encamina a años de más crecimiento sostenido, pero fue cuestionado en una audiencia por senadores preocupados de que las políticas comerciales del Gobierno ya estén dañando a los negocios en sus distritos. CITIBANAMEX - La próxima reunión de la Fed está programada para el 31 de julio y 1 de agosto, pero no se espera un movimiento de tasas en esa reunión; de hecho, la mayoría de miembros de la Fed han visto la posibilidad de hasta cuatro alzas en 2018, i.e., dos en lo que resta del año, y que se prevé serían en septiembre y diciembre, dado el dinamismo esperado de la economía ante los estímulos fiscales.

 **La Jornada**

## Gobierno de Peña gestiona crédito por 10 mil mdd

El gobierno federal presentó una solicitud ante la Comisión de Valores de Estados Unidos (SEC, por sus siglas en inglés) para ampliar el monto de emisión de deuda en el mercado estadounidense hasta por 10 mil millones de dólares. Al respecto, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) explicó que no será un endeudamiento neto, pues se usará para refinanciar deuda. Explicó que no implica que se vaya a emitir o contratar débito de inmediato, sino que es un requisito regulatorio establecido por las autoridades financieras estadounidenses para la posibilidad de una contratación futura. Recordó que la emisión de deuda externa debe de ser aprobada por el Congreso de la Unión.

 NOTICIEROS  
**Televisa**

## Los niños rescatados de cueva en Tailandia dejan hospital

Los 12 niños y su entrenador que fueron rescatados tras pasar más de dos semanas atrapados en una cueva del norte de Tailandia comenzaron este miércoles a salir del hospital, informó epa, agencia participada por Efe. El grupo llevaba internado en el hospital de Prachanukroh de Chiang Rai, capital de la provincia homónima, desde que fue rescatado en tandas entre el 8 y el 10 de julio. Las autoridades tailandesas prepararon esta tarde una conferencia de prensa de 45 minutos que será retransmitida por la televisión local y en la que los chicos responderán a preguntas aprobadas previamente por los médicos y psicólogos que les atienden.

